

**MONTMARIAULT** ■ Un pôle d'activités et de soins adaptés aussi prévu en 2023

# L'extension de l'Ehpad en cours

5/04/2022

La nouvelle aile de la Résidence Émeraude sera terminée pour l'été. Elle permettra d'accueillir huit résidents. Il s'agit d'une réorganisation, pas d'une hausse du nombre de lits.

Les membres du conseil d'administration de l'Ehpad de Montmarault se sont retrouvés sur le chantier de la Résidence Émeraude. Une extension du bâtiment est en cours de création.

## Plus d'espace pour les résidents

« Cette opération va se dérouler en deux phases », a précisé Alexiane Gagnepain, la directrice. « Huit résidents seront accueillis dans cette nouvelle aile, pour leur permettre de bénéficier d'un environnement plus confortable et



**VISITE.** Les membres du conseil d'administration ont visité le chantier avec la directrice de l'Ehpad Alexiane Gagnepain (4<sup>e</sup> à droite).

faciliter l'organisation du travail des professionnels. Les chambres seront ainsi déplacées, sans augmenter la capacité d'accueil de l'Ehpad. » La fin de cette

première phase est prévue pour l'été.

« Une fois le déménagement des résidents opéré, une opération de restructuration du rez-de-jardin

aura lieu pour permettre l'ouverture d'un pôle d'activités et de soins adaptés (PASA). Douze résidents de l'Ehpad pourront être accueillis au sein de ce service ouvert sur la journée. Il permettra de proposer des activités adaptées à des résidents atteints de la maladie d'Alzheimer ou de maladies neurodégénératives, avec une équipe dédiée. »

La fin de cette seconde tranche est prévue pour début 2023. ■

## FINANCEMENT

**Subvention.** Ce projet est en partie financé par une subvention de 300.000 € du conseil départemental et par une aide de 200.000 €.

**MONTMARIAULT**

5/04/2022

## La Confrérie du pâté aux pommes de terre en 2022



**ASSOCIATION.** Les confrères présents à l'assemblée ont posé pour la photo de famille.

**La Confrérie du pâté aux pommes de terre a tenu son assemblée générale sous la neige, vendredi.**

Le président Didier Lindron a présenté le compte rendu des activités 2021 (peu nombreuses) et la trésorière Josette Auberger a également présenté l'exercice financier de l'année écoulée.

Une délégation de la confrérie devrait participer à la promotion du pâté aux pommes de terre lors de la foire expo de Moulins entre les 6 et 15 mai.

L'Union des Commerçants et Artisans de Montmarault a fait appel à la Confrérie pour participer à

l'animation de « l'UCAM fait son show » samedi 9 juillet, place du 8-Mai-1945 (champ de foire).

Dimanche 28 août, la confrérie participera à la brocante de Montmarault où les dignitaires confectionneront et cuiront des pâtés aux pommes de terre sur place, rue de l'église. ■

## ADMINISTRATION

**Membres.** Arlette Da Conceição, Josette Auberger, Yves Langlois, Claude Roullier et Gilles Tarret ont été reconduits au sein du conseil d'administration de l'association.